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MINUTA

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA A 8 DE SETEMBRO DE 2023

ATA N.o 18 t2023

LOCAL DA REUNIÃO: Sata das Reuniões do Edifício de Serviços Municipais à Rua

Dr. Nuno Sitvestre Teixeira - Cidade do Porto Santo.

PRESENÇAS: O Presidente, NUNO FILIPE MELIM BATISTA, que presidiu e os

vereadores ANA SOFIA FRETTAS D|AS (EM SUBSTTïU|çÃO OO VEREADOR LUíS MTGUEL

PAIXÃO BRITO, AO ABRIGO DO ARTIGO 78.O DA LEI 169/99 DE 18 DE SETEMBRO),

ARTUR JOSÉ ALVES NUNES FERREIRA, MARIANA FILIPA CORREIA VASCONCELOS E

JORGE MANUEL DA ROCHA JACTNTO (EM SUBSTTTUTÇÃO DO VEREADOR LUíS

EDUARDO GUIANCE BETTENCOURT, AO ABRIGO DO ARTIGO 78.' DA LEI 169/99 DE

18 DE SETEMBRO).

A reunião foi secretariada por Ana Beta Mendonça dos Santos, Chefe de Divisão

Administrativa e Recursos Humanos

ABERTURA DA REUNIÃO: Verificando-se haver quórum para o funcionamento do

órgão executivo, o Senhor Presidente dectarou aberta a reunião petas dez horas e

trinta minutos.

APROVAçÃO DE ATA: Foram aprovadas, as seguintes atas, previamente

distribuídas:

- Ata da Reunião Ordinária de 11 de agosto de 2023, aprovada por unanimidade,

com os votos favoráveis do Presidente Nuno Batista e dos Vereadores Artur

Ferreira, Sofia Dias e Jorge Jacinto.

- Ata da Reunião Ordinária Púbtica de 1 de setembro de 2023, aprovada por

unanimidade, com os votos favoráveis do Presidente Nuno Batista e da Vereadora

ana Vasconcelos

DÉR|O DE TESOURARIA: Tomou conhecimento, o orgão executivo, do



balancete de tesouraria, relativo ao dia 7 /08/2023, QU€ acusava os seguintes

satdos:

De dotaçoes orçamentais: 921 .329,87€. (novecentos e vinte e um mit, trezentos

e vinte e nove euros e oitenta e sete cêntimos);

De dotações não orçamentais: 41.619,08€ (quarenta e um mit, seiscentos e

dezanove euros e oito cêntimos);

PERíODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:

Neste período foi introduzida a seguinte detiberação, por detiberação unânime,

com os votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Artur

Ferreira, Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e Jorge Jacinto:

Deliberar sobre o pedido apresentado por Leonel Fitipe Jardim Nunes (entrada

n.o 7108/2023), soticitando autorização e licença para cotocação de barraca,

dentro da sua residência para venda de produtos hortícolas;

PASSOU-SE, DE SEGU|DA, A APRECTAçÃO DA ORDEM DE TRABALHOS:

PROPOSTAS: O Presidente da Câmara, Nuno Batista, apresentou a seguinte

proposta:

"PROTOCOLO DE D|SPON|BtL|ZAçÃO DE SERVTçO DE CONECTTVTDADE A REDE

NACIONAL DE SEGURANCA INTERNA PELA SECRETARIA-GERAL DA ADMINISTRACÃO

INTERNA AO MUNICíPIO DO PORTO SANÏO

Considerando que

Foi remetido pela Administração Eleitoral da Secretaria-Geral do Ministério da

nistração lnterna a todas as Câmaras Municipais ofício informando da

necessidade de instalação dos circuitos de dados da RNSI para acesso seguro aos

Sistemas de lnformação Eteitorais, bem como um modelo genérico de minuta de

protocoto a cetebrar entre a Secretaria-Gera[ do Ministério da Administração

lnterna e o Município, para a disponibitização de serviços de conectividade à Rede
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Nacionat de Segurança lnterna, onde são identificados os serviços, condições e

obrìgações de ambas as entidades, para instatação manutenção referido circuito

de dados e respetivos equipamentos de comunicações.

A instalação, manutenção e custos associados a estes circuitos de dados é

totatmente assegurada pela RNSI, existindo necessidade somente da Câmara

Municipal garantir o acesso e a instatação dos equipamentos de comunicações em

ponto central que permita a interligação com a sua infraestrutura de rede locat ou

atargada, para disponibitização aos seus utilizadores do acesso aos sistema de

informação disponibitizados pela RNSI, bem como as necessárias configurações de

rede (routing, DNS, etc.), que garantam esse acesso corretamente.

Assim, proponho, que a Câmara Municipal detibere:

1 - Cetebrar o presente Protocoto de disponibilização de serviço de

conectividade à rede nacional de segurança interna pela Secretaria-Gera[ da

Administração lnterna ao Município do Porto Santo, nos exatos termos descritos na

minuta em anexo;

2 - Aprovar a referida minuta e detegar os poderes de representação do

Município no Sr. Presidente da Câmara, Nuno Fitipe Metim Batista, para outorga do

respetivo Protocolo;

3_Nãoexistemencargosemergentesdapresenteação.''-

Submetida a votação a presente proposta foi aprovada por unanimidade, com os

votos favoráveis do Presidente, Nuno Batista e dos Vereadores Artur Ferreira,

Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e Jorge Jacinto.

REQUERIMENTOS:

1) Detiberar sobre o pedido apresentado peta Direção Regionat do Turismo

(processo n.o 6745/2023), soticitando ocupação do domínio público, nos espaços



identificados no pedido, entre os dias 14 e 17 de setembro de 2023, no âmbito da

reatização do FestivaI Cotombo;

Aprovado por unanimidade, com os votos favoráveis do Presidente Nuno Batista,

e dos Vereadores Artur Ferreira, Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Jorge Jacinto. _

2) Detiberar sobre o pedido apresentado Buziodimensão, Lda. (processo n.o

7023/2023), solicitando autorização e licença para colocação de uma placa de

identificação do estabetecimento "Nada a Ver", na Estrada Jorge de Freitas e na

Avenida Manuel Gregório Pestana Júnior.

Submetido a votação, o presente pedido obteve os votos contra do Presidente

Nuno Batista, e dos Vereadores Artur Ferreira, Mariana Vasconcelos, Sofia Dias e

Jorge Jacinto, tendo sido deliberado peta intenção de indeferimento, e concessão

de prazo para pronuncia em sede de audiência prévia, com os seguintes

fundamentos:

"- As estradas referidas são troços de Estradas Regionais, peto que a cotocação

de placas nas mesmas carece que parecer da competente Direção Regional;

- Encontra-se em fase de imptementação a Comissão de Trânsito Municipat, à quat

se prevê submeter questões desta natureza, pela interferência que podem ter nas

vias, e com vista à harmonização das ptacas a cotocar, peto que não se tenciona

aprovar novos pedidos até ao normal funcionamento da Comissão de Trânsito,

situação que será devidamente pubticitada."

3) Detiberar sobre o pedido apresentado por Buziodimensão, Lda. (processo n.o

7026/2023), solicitando Licença Especia[ de Ruído para funcionar com música ao

vivo, nos dias 10, 17,24de setembro e 01 de outubro, entre as 11h00 as 16h00._

. 
Aprovado por unanimidade, com os votos favoráveis do Presidente Nuno Batista,

e dos Vereadores Artur Ferreira, Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Jorge Jacinto.

4) Deliberar sobre o pedido apresentado por Leonel Fitipe Jardim Nunes
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(entrada n.' 7108/2023), solicitando autorização e licença para colocação de

barraca, dentro da sua residência para venda de produtos hortícotas;

Aprovado por unanimidade, com os votos favoráveis do Presidente Nuno Batista,

e dos Vereadores Artur Ferreira, Mariana Vasconcetos, Sofia Dias e Jorge Jacinto,

condicionado à entrega da autorização do proprietário do prédio onde será

imptementada a bancada

Todas as deliberações tomadas na presente reunião foram aprovadas em

minuta, nos termos do disposto no artigo 57,o,n, '3 da Lei n.o 7512013, de 12

de setembro, a fim de produzirem efeitos imediatos.

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: E não havendo outros assuntos a tratar nesta

reunião, o Senhor Presidente dectarou encerrada a ordem de trabathos, dez horas

e quarenta e seis minutos, pelo que de tudo para constar lavrei a presente ata,

em obediência ao disposto no artigo 57.o da Lei n.o 75/2013, de 12 de setembro,

que depoi sdeaprovada vai ser assinada peto Presidente do órgão executivo, e por

mlm, Chefe da Divisão Administrativa e de Recursos Humanos, na

quali

Santo, 8 de setembro de 2023


